

SIERRA LEONA

Manos de Esperanza



Flia. Ramello Santa María

Yemina, Matias, Valentina, Sophie

Muy amados amigos, ¡tenemos tanto para agradecer! La fidelidad y el amor de Dios que hemos sentido a través de sus vidas ha sido de fortaleza para nosotros durante todo este año y es por ello que queremos dar gracias.

Gracias en primer lugar al Señor, porque ésta es su obra y es su poder sosteniéndolo todo. Él renueva nuestras fuerzas, va delante de nosotros y así seguimos avanzando en fe, viendo su maravilloso obrar, experimentando su cuidado y amor para con nosotros como familia. Hemos podido ver la mano visible de Dios a través de puertas abiertas y aquellas que parecían cerradas solo se abrieron con su poder.

Gracias a Dios por cada uno de ustedes, por su acompañamiento, por sus oraciones y su siembra fiel, por ir literalmente a nuestro lado, siendo parte de esta hermosa misión aquí en Sierra Leona. Eso significa mucho para nosotros. ¡Los amamos!

Por último, hermanos, oren por nosotros para que el mensaje del Señor llegue pronto a todas partes y sea recibido con estimación como sucedió entre ustedes. 2 Tesalonicenses 3:1.

Ramello Móvil Cuidado de Dios

Gracias a todos los que sembraron para que el Ramello Móvil sea una realidad. Dios nos permite viajar a diferentes aldeas del país y gracias a él, somos guardados en cada paso que hemos dado. Las rutas están llenas de controles militares, alguno de ellos muy amables y otros muy hostiles, pero seguimos viendo su cuidado. Se nos ha pinchado la rueda en medio de la nada y Dios ha enviado personas como ángeles para ayudarnos, incluso en esos detalles Dios nos muestra su fidelidad.



De corazón a Corazón

Niños entendiendo el amor de Dios

Seguimos clamando por los niños de Sierra Leona, trabajando para que todos puedan entender que para Jesús ellos son prioridad. Capacitando a los maestros cristianos para que entiendan que su rol no es solo curricular sino espiritual.

Este año hemos podido tener tres capacitaciones con los maestros, siendo el último (noviembre) el más concurrido con 50 maestros, de cuatro escuelas cristianas (primaria y secundaria).

Pudimos tener un hermoso tiempo con cada maestro que fue ministrado. Los maestros quedaron muy agradecidos y nos instaban a seguir teniendo estas capacitaciones, porque son de mucha bendición.



"Para Jesús ellos son prioridad"

Uno a uno

Como en el cielo... En la tierra

A través de **UNO A UNO**, el programa que tenemos dentro del proyecto **MANOS DE ESPERANZA**, muchos niños que no tenían ninguna posibilidad de estudiar, hoy están siendo becados. Cada uno de ellos han recibido, escolaridad, uniformes, mochilas con sus útiles escolares y lo más importante una biblia como parte de los libros que deberán llevar día a día a la escuela para que junto a sus maestros las puedan leer y meditar en la palabra de Dios.



Las familias de cada uno de estos niños están siendo bendecidas, ya que nos reunimos con todas las familias, luego los vamos visitando individualmente, conociendo sus realidades,

orando por ellos y presentándoles el amor de Cristo. Muchos de estos niños, son huérfanos, viven con la abuela o alguna tía. Algunos solo tienen mamá o papá. Un grupo de estos niños está teniendo la oportunidad de empezar la secundaria. Si no hubiesen tenido esta oportunidad, habrían tenido que volver a la aldea a trabajar y subsistir de la agricultura.

Una educación Digna

Ambientes saludables

Estamos trabajando en las mejoras de las escuelas, muchas de ellas son muy precarias y los niños estudian en medio de condiciones difíciles. Estudian, hacinados, en aulas oscuras, techos de chapas con agujeros, por donde se cuela el agua de los 6 meses de lluvia que hay en el país. Y muchas otras carencias que viven en medio del día a día escolar.

Y en algunos casos literalmente aulas recién construidas. Le damos la gloria a Dios porque estos niños están experimentando el amor de Dios de manera integral.

EL NIÑO RUEDA (TIRE BOY)



Este niño era conocido como el niño rueda, no tiene padres, vive solo con su abuela. En medio de la pobreza, su abuela soñaba con enviarlo algún día a la escuela, pero no estaba en sus posibilidades. Este niño iba todos los días a jugar en el recreo con los niños de la escuela, pero cuando terminaba el recreo, todos los niños volvían a clase, y él se quedaba sentado afuera, mirando como ellos recibían clases, anhelando un día poder estar sentado entre ellos. Hoy ese pequeño tiene la misma posibilidad que los demás, ya no se queda afuera, ahora se sienta con sus compañeros a recibir sus clases. Cada vez que llegamos a la escuela, él corre y les dice a sus amigos, que ahora ya no es huérfano, que ahora Yemi es su mamá que cuida de él, que Matias es su papá, que Valen y Sophie son sus hermanas. Qué maravilloso es nuestro Dios, que nos hace familia.



Gracias a Dios, poco a poco se está cambiando esta realidad. Los niños están teniendo escuelas con nuevos techos, nuevos pisos, nuevas paredes pintadas, luz en las aulas a través del sistema solar.

Atención médica

Brazo firme de misericordia

Además, los niños están recibiendo atención médica primaria, que es algo muy valorado por ellos, ya que no tienen la posibilidad de ir a un centro de salud. Han podido ser bendecidos con este servicio, recibiendo el control nutricional, vitaminas, medicamentos, curaciones y tratamientos específicos.

El presidente de Asambleas de Dios Sierra Leona (nuestro líder local), nos decía que el trabajo que se está realizando en cada escuela cristiana de ADSL, es una respuesta a sus oraciones. Por años, como organización han venido orando por la necesidad tan grande de sus escuelas, él nos decía: " Hemos perdido una generación que no pudo recibir educación, ni la palabra de Dios."

Clamamos para que Dios siga respondiendo a este clamor a través de este proyecto que nació en su corazón.

Preparación de obreros

Mujeres Kissitongui



Damos gracias a Dios porque hemos podido tener tiempo intensivo de capacitación en la aldea de Buedu muy cerca de la frontera con Guinea, un lugar clave para la preparación de obreros locales. En esta oportunidad Yemina pudo estar con mujeres Kissitongui, donde ella enseñaba en krio e inglés y le interpretaban en dialecto. Fue un hermoso tiempo de enseñanza y ministración donde se presentó la necesidad de tener la biblia en el dialecto de sus corazones.

Tiempo especial

Mimos de Dios



Como familia en Noviembre vivimos un tiempo muy especial con la visita de los pastores Moreno Ramello, Jesica y Adrián, fue un tiempo muy especial, porque ellos también son familia, pudimos servir juntos

en la capacitación de maestros y en la refacción en una de las escuelas donde estamos becando niños. Fue un tiempo no solo de refrigerio, sino de ver juntos la bondad de Dios.

Tanto para agradecer

Pequeñas misioneras

Damos Gracias a Dios por la vida de Valen y Sophie que son parte de esta misión, ellas no solo acompañan, ellas participan en todo con amor, sabiendo que Dios las ha llamado en este tiempo a este lugar. Valen culmino satisfactoriamente la primaria, y ahora se prepara para la secundaria. Sophie finalizó el segundo grado de primaria con muy buenas calificaciones y estamos muy contentos de la fidelidad de Dios para con sus vidas. Gracias por cada una de sus oraciones en favor de ellas.



Oremos Juntos

Para que Cristo siga siendo exaltado

1. Para la Gloria de Dios tenemos muchos testimonios de cómo Dios viene cambiando la vida de muchos niños. Oren por los que están recibiendo becas de estudio en pequeñas escuelas cristianas, ellos reciben uniformes, mochilas con útiles escolares, incluyendo la biblia. **Que la semilla plantada en cada corazón de mucho fruto.**
2. Por las familias de estos niños que son todas musulmanes, estamos yendo a sus casas, conociendo sus realidades, evangelizándolas y orando por ellos. **Que el Espíritu Santo sea tocando sus vidas.**
3. Por la preparación de Obreros, estamos teniendo intensivos en las aldeas, enseñando la palabra Dios y él se está glorificando. **Oren por cada obrero local,hombres y mujeres apasionados por llevar su palabra a la zona no alcanzada de esta nación**
4. Oren por milagros en medio de la atención médica, miles de niños están recibiendo vitaminas, medicinas, curaciones, etc. **Que Dios se glorifique con milagros de sanidad.**
5. Oren por Sierra Leona que en este último tiempo está sufriendo mucha violencia y está habiendo mucha hostilidad hacia los extranjeros, **que Dios nos siga poniendo en gracia y abriendo puertas aún en medio de tiempos difíciles.**
6. **Sigan orando por la iglesia plantada en Belebú (Frontera con Liberia),** donde pronto tendremos nuestro primer bautismo.
7. **Oren por nosotros como familia,** por protección, Dirección y revelación del padre en todo momento. Para que nos siga poniendo en gracia y los locales no nos vean a nosotros, sino que lo vean a él. Por el corazón de Valen y Sophie que Dios las siga llenando de todo lo que ellas dan con tanto amor.



Sigamos siendo un EQUIPO

Juntos es mejor

Te invitamos a que nos acompañes una vez más en este 2026 con tu clamor por el avance de la misión aquí en Sierra Leona y tu siembra, que permiten que los recursos bíblicos, médicos y educativos lleguen a quienes más lo necesitan, convirtiéndonos así en esas **MANOS DE ESPERANZA** que los reconcilian con Cristo. Que seamos un solo equipo junto al Señor de la mies. Gracias por ser la muestra del amor de Dios para con esta nación que tanto lo necesita.